

PlantaDoce.

Empresa

Bristol Myers Squibb adquiere MyoKardia por 13.000 millones de dólares

La 'farma' adquiere Mavacamten, una posible medicina cardiovascular para el tratamiento de la miocardiopatía hipertrófica obstructiva (MCH), una enfermedad cardíaca crónica con alta morbilidad e impacto en el paciente.

PlantaDoce
5 oct 2020 - 12:55



Bristol Myers Squibb se va de compras. La farmacéutica ha anunciado este lunes la adquisición de MyoKardia por 13.000 millones de dólares (11.094 millones de euros) o 225 dólares (192 euros) por acción en efectivo. **Se espera que la transacción se cierre durante el cuarto trimestre de 2020**, según ha explicado el grupo a través de un comunicado.

MyoKardia es una empresa biofarmacéutica en fase clínica que descubre y desarrolla terapias dirigidas para el tratamiento de enfermedades cardiovasculares graves. Bristol Myers Squibb adquiere Mavacamten, una posible medicina cardiovascular primera en su clase para el tratamiento de la miocardiopatía hipertrófica obstructiva

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/bristol-myers-squibb-adquiere-myokardia-por-13000-millones-de-dolares>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

(MCH), una enfermedad cardíaca crónica con alta morbilidad e impacto en el paciente.

“La adquisición de MyoKardia fortalece aún más nuestra cartera y capacidades científicas, y se espera que agregue un motor de crecimiento significativo a medio y largo plazo”, según explica Giovanni Caforio, consejero delegado de Bristol Myers Squibb. “Estamos fortaleciendo aún más nuestra destacada franquicia cardiovascular mediante la incorporación de Mavacamten, un medicamento prometedor con el potencial de abordar una importante necesidad médica insatisfecha en pacientes con enfermedades cardiovasculares”, añade.

La MCH es una enfermedad crónica y progresiva en la que la contracción excesiva del músculo cardíaco y la capacidad reducida del ventrículo izquierdo para llenarse pueden conducir al desarrollo de síntomas debilitantes y disfunción cardíaca. **Se estima que la MCH afecta a una de cada 500 personas.**